

Keubahan Lewat 3 Macam Ibadah Pokok **Ibu Ribka Damanik (Medan)**

Saya bersyukur dan berterima kasih pada Tuhan Yesus oleh karena saya diizinkan untuk menyaksikan kebaikan Tuhan di dalam kehidupan saya yang tekun mengikuti 3 macam ibadah pokok. Dimana Tuhan banyak menolong kehidupan saya antara lain dalam perubahan karakter saya.

Keubahan yang saya mau saksikan bagaimana Tuhan menolong saya saat saya diizinkan mengalami sakit penyakit, salah satunya yaitu di dalam **keubahan karakter**.

Kalau dulu **sebelum saya ikut dalam 3 macam ibadah pokok** melalui internet ini, **karakter saya buruk** dimana saya gampang panik, kuatir, bimbang dan saya tidak berani mengungkapkan apa yang benar saat saya diperhadapkan pada suatu keadaan.

Ketika diizinkan Tuhan saya mengalami ujian lewat sakit penyakit (hyperplasia endometrium), saat itulah **saya bisa melihat dan merasakan kuasa 3 macam ibadah pokok melalui internet**. Firman itu terus berbicara di dalaman saya sehingga **sedikitpun saya TIDAK merasa takut, kuatir dan panik**, malah sepertinya saya tidak merasakan kalau saat itu saya sakit sehingga saya bisa berdoa, menyembah Tuhan dan berserah sepenuh ke pada Tuhan.

Sebenarnya sakit penyakit yang saya alami itu sudah bertahun, tetapi tidak mengganggu aktivitas saya dalam 3 macam ibadah. **Saya percaya bahwa kuasa Firmanlah yang memampukan dan menguatkan saya.**

Demikian juga saat saya diperhadapkan pada satu keadaan yang tidak sesuai dengan firman pengajaran benar yang sudah saya terima. Kalau dahulu, saya diam saja, tetapi sekarang, saya sudah mulai berani berkata tidak. Walaupun masih banyak kelemahan dan kekurangan saya, tetapi saya percaya, seperti apa yang pernah disampaikan oleh bapak Gembala : selama kita mau duduk tergembala dalam 3 macam ibadah pokok, pasti akan ada harapan untuk diubah dari hari ke hari, karena saya juga tidak mau tinggal didalam kekurangan dan kelemahan saya itu.

Saya banyak merasakan damai sejahtera saat menghadapi krisis-krisis di dalam keluarga, dalam bidang ekonomi, buah nikah, tetapi **dalam 3 macam ibadah ini saya bisa tenang, damai dan sukacita**.

Demikianlah kesaksian saya semoga menjadi berkat dan nama Tuhan dipermuliakan.